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INDICAÇÃO N.°: 146/2000

"Solicita e justifica a necessidade de ser construído e
instalado um Posto Policial em Canguera."

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal

Considerando que na região de Canguera incluindo os
Bairros do Pavão, Campininha e Sorocamirim seus moradores vem sendo vítimas de
fî eqüentes assaltos em residências;

Considerando que a atuação dos assaltantes é
facilitada devido a falta de policiamento.

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao Exmo.
Sr. Prefeito Municipal, reiterando a Indicação n.°: 900/99, de 19/10/99, no sentido de que
providências sejam tomadas junto às autoridades competentes, visando dar mais
segurança e tranqüilidade para a população de Canguera.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 19 de
Janeiro de 2000.

. ̂  - " ̂ ,/f/ c C * o )

Paulino Pereira

Vereador
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INDICAÇÃO N.°: 900/99

"Solicita e justifica a ''de'"oanguerÍ'
um Posto Policial no Bairro de l ang

Exmo Senhor Presidetite da Câmara Municipal

C.,.,., »«8,«—

de policiamento. Considerando os melhoramentos 9«c"tadosj.a
Rodovia Quintino de Lima.

rra,\—— ^
de meliantes.

iNinirO ao Exmo Sr. Prefeito Municipal para que

Sala das Sessões, Dr Júlio Arantes de Freitas. 19 de
outubro de 1999.

Pau li no Pereira
Vereador
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INDICAÇÃO N.®: 145/2000

"Solicita execução de melhoramentos com máquinas e
apedregulhamento de todas as ruas e estradas na
região de Canguera."

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal

Considerando que estamos convivendo com a época
anual das chuvas, que vem provocando danos nos leitos carroçáveis de ruas e estradas de
terra, fato que vem dificultando e até impedindo o trânsito de veículos, principalmente a
circulação de ônibus nas linhas urbanas, causando sérios prejuízos para a população.

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao Exmo.
Sr. Prefeito Municipal, para que se digne determinar as providências necessárias, junto ao
Departamento de Obras, no sentido de que as ruas e estradas dos Bairros de Canguera,
Campininha, Sorocaimirm e Pavão, sejam melhoradas em seu leito carrroçável com
serviços de máquinas e apedregulhamento nos trechos em aclíve.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 19 de
Janeiro de 2000.

Paulino Pereira

Vereador
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INDICAÇÃO N.°: 144/2000

"Solicita e justifica a necessidade de um acesso
asfaltado entre as Rodovias Quintino de Lima e
Bunjiro Nakao, passando pelo Bairro do Pavão."

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal

Considerando que o Vereador que a esta subscreve já
apresentou indicações de n.°s: 71/98, de 31/01/98 e 130/99 de 29/01/99, sobre o mesmo
assunto;

Considerando que o Bairro do Pavão embora bastante
populoso não conta com acesso asfaltado para a Rodovia Quintino de Lima, bem como
com a Rodovia Bunjiro Nakao (antiga Bandeirantes), Município de Ibiúna;

Considerando a importância desta obra tanto para os
moradores do bairro, como também para o progresso e desenvolvimento do nosso
município, pois representa uma melhoria de vida para todos.

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao Exmo.
Sr. Prefeito Municipal, para que busque as providências necessárias, em meu nome e da
população do bairro acima, junto ao Governo Estadual para a realização dessa importante
obra.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 19 de
Janeiro de 2000.

.... . ... ^
Paulino Pereira

Vereador
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INDICAÇÃO N.° 71/98

"Solicita e justifica a necessidade de asfaltar a Estrada
de ligação entre as Rodovias "Bandeirantes" e
"Quintino de Lima" passando pelo Bairro do Pavão."

Considerando que o populoso Bairro do Pavão não
:ispòe de acesso através de estradas asfaltadas, com as Rodovias "Bandeirantes" e
Quintino de Lima";

Considerando que estrada asfaltada ligando o Bairro
::ima com as referidas Rodovias, seria de grande beneficio para seus moradores e
;:ntribuiria de forma positiva para o desenvolvimento do Bairro e do Município.

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que se
: gne determinar as providências necessárias junto aos setores competentes, visando
;instruir uma ligação asfaltada entre as Rodovias "Quintino de Lima" e "Bandeirantes"
:assando pelo Bairro do Pavão.

Sala das" Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas; 30 de
Janeiro de 1998.

/
Paulino Pereira

Vereador
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INDICAÇÃO N." 130/99

"Solicita e justifica a importância de um acesso
asfaltico entre as Rodovias Quintino de Lima e
Bunjiro Nakao, passando pelo Bairro do Pavão."

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal

Considerando que o Vereador que a esta subscreve já
apresentou Indicação n.® 71/98, de 31/01/98, sobre o mesmo assuntoj

Considerando que o Bairro do Pavão embora bastante
populoso não conta com asfaltamento no citado acesso, na Rodovia Quintino de Lima,
bem como na Rodovia Bunjiro Nakao (antiga Bandeirantes);

Considerando a importância desta obra, tanto para a
os moradores do Bairro como também para o progresso de nosso Município, pois
representa uma melhoria de vida para todos.

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, em nome

da população do Bairro acima, o empenho junto ao Governo do Estado para em parceria
(Estado e Município) realizarem esta importante obra.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas; 29 de
Janeiro de 1999.

Paulino Pereira

Vereador
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INDICAÇAO N.' 71/98

"Solicita e justifica a necessidade de asfaltar a Estrada
de ligação entre as Rodovias "Bandeirantes" e
"Quintino de Lima" passando pelo Bairro do Pavão."

Considerando que o populoso Bairro do Pavão não
põe de acesso através de estradas asfaltadas, com as Rodovias "Bandeirantes" e

'. mino de Lima";
Considerando que estrada asfaltada ligando o Bairro

ma com as referidas Rodovias, seria de grande beneficio para seus moradores e
í  uiria de forma positiva para o desenvolvimento do Bairro e do Município.. i

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que se
delerminar as providências necessárias junto aos setores competentes, visando

nsimlr uma ligação asfaltada entre as Rodovias "Quintino de Lima" e "Bandeirantes"
i'sando pelo Bairro do Pavão.

Sala das' Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas: 30 de
Janeiro de 1998. >.. .
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Paulino Pereira

Vereador
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INDICAÇÃO N.°: 143/2000

"Solicita e justifica a necessidade de se construir
abrigos nos principais pontos de paradas de ônibus na
Rodovia Quintino de Lima, em locais que especifica."

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal

Considerando que no trecho da Rodovia Quintino de
lima, entre a cidade e o Distrito de Canguera existem atualmente em circulação cerca de
quarenta horários cumpridos pelas Empresas Rápido São Roque e Viação São Roque,
apresentando um grande movimento de passageiros diariamente e que devido á falta de
abrigos são obrigados a aguardar por sua condução expostos a chuvas e sol quente.

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao Exmo.
Sr. Prefeito Municipal, reiterando as indicações n.°s: 697/98, de 12/05/98, 181/99 de
09/02/99, 360/99, de 20/04/99 e 866/99 de 23/09/99, para que se digne determinar as
providências necessárias, junto ao Departamento responsável, visando a construção de
vários abrigos nos principais pontos de parada de ônibus abaixo relacionados.

Bairro Campininha — nos pontos de paradas
localizados na entrada do Jardim Santa Vitória (Chácara das Palmeiras), nos dois sentidos
e próximo ao portão da antiga Fazenda Cinzano nos dois sentidos.

Distrito de Canguera - nos pontos localizados
próximo à passagem do leito da Fepasa (turma) e em frente a Escola Prof. Euclides de
Oliveira, todos em ambos os sentidos.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 19 de
Janeiro de 2000.

Paulino Pereira

Vereador
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INDICAÇÃO MO 679/98

bolicita e .iustifica a necessidade de
-•onstrução de abrigos nas principais
Lima ônibus na Rodovia Quintino d©

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal

i
-Tplantada pela SANTC uma*^! l ^ anos foi
:onguera cL Pont^ f?"ãi e
.-.Acara das Flores, Km 14, da Rodovia QÍlnf?ío®5e\il/°''®®'"®"'=°

/Ã passageiros aumentou'^considerav»/"\"®^^\ período o número
lambém o número de horários de flnih obrigando aumentar

São Roque e Mpldr^aÕ ?"® atualmente, entre a
fiotido; " =8° 45 horários em cada

I :-crada de ônibus o número^^d^^^rf*^ - vários pontos de
-:stificando a necessidade de construcâr°H « bastante numeroso,
£ passageiros, do sol forte ou dnp .^v, «brigos para proteger

:rla condução; chuvas, enquanto aguardam

nome da população (reiterando^Indi Municipal,
-neeXa), para que se dienf^ nQ 78/98, cópia
Jnto ao setor competente, visando a const^ucã,^^^'^^®'"®^'®®®^^^^®'
-S principais pontos de parada da oki -ív. de vários abrigos

-:ma, conforme sugestão abíixof na Rodovia Quintino de

:tntido bairro/cidade!^ -^ibrigo na entrada do loteamento Vinhedos

*-rdlm Sants Vitória!" Bató?o S^pínính^^sãntóSo cíSaSs/bafírÕ"!'^

icenda Cinsano, Bairro Oamplninha,'°6endo^L em oad^sentldo"""^®®

istrada do Vinho?°p?4ximo®riínhrdr fSo-®" ® Rodovia e
• '-IS sentidos. -Linna da Fepcisa, em Canguera, nos

^-nguera, jiunto"^às casL^comS?ciais. sentido, no centro de
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i  -ÜOICAÇAq 679/98 - continuaçSo,

6 - Dois abrigos, um em cada sentido, em frente à
•EPG Profí2 Euclides de Oliveira.

7 - Um abrigo no ponto final, em frente à Chácara
ias Flores.

0 - üm abrigo, sentido bairro/cidade, em frente ao
ioesBO ao bairro do Cascavel, próximo à residência do Babi.

Sala das Sessoee, Dr. Júlio Arantes de
Freitas: 08 de Maio de 1998.

Paulino Pereira
Vereador
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INDICAÇÃO N.': 181/99

"Solicita ejustifica a necessidade de conslniir abrigos
nos principais pontos de paradas de ônibus na
Rodovia Quintino de Lima"

Exino. Sr. Presidente da Câmara Municipal

Considerando que usuários dos serviços de
transportes coletivos, residentes na região de Canguera, vêm enírentando sérias
dificuldades, toda vez que necessitam do transporte, uma vez que nos pontos de parada
de ônibus, não existem abrigos para proteção contra as intempéries do tempo, fincado
expostos ao sol forte, ou chuvas; • i ^

Considerando ser obrigação do Vereador e
principaluienle d>i Ad.ninisIriiçSo Municipal. e..ipciil.ar-ac na incílioria de condiçltea dc
vida da populaçSo que coniribui cora a» laxa» de iraposloe e alravée de seu Iraballio
colabora com o progi esso e desenvolvimento do nosso município.

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, mais uma
vez, reforçando indicações já apresentadas de n.^s 78/98. de 30/01/98 e 679/98. de
08/0.'5/98, para que tome as necessárias providências para construção de abrigos no.s
principais pontos de paradas de ônibus, conforme relação abaixo:

1 - Ponto localizado na entrada do loteamento
Vinhedos de S8o Koqiie. . ,

{  2 - Nos pontos localizados no Bairro da Campmmlia
em frente a Chácnra Recanto das Palmeiras e em fíente ao portão da antiga fazenda
Cinza no. .

3 - No Baiiro de Canguera, local jMÓximo a turma da

Fefia.-^a acesso par i as Vilas .Santa Maria e Belmiro. No centro do Baiiro junto a.s ca.sa.s
comerciais em Irerte a escola Prof Euclides de Oliveira.

4 - No pouto íluaJ em íiente aportaria do lotcíuiieuto
Chácai a das Flores.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas: U8 de
Fevereiro de 1999.

/
.  t_ r - C t- r. f ■ TÍ^ _ r ,

Paulino Pereira

Vereador
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INDICAÇÃO N." 78/98

"Solicita e justifica a necessidade da construção de
abrigos nos principais pontos de paradas de ônibus na
Rodovia Quintino da Lima."

Considerando que pela Rodovia Quintino de Lima,
: fcho pertencente ao nosso município, circuiam duas iinhas de ônibus com mais de trinta
rcfArios em cada sentido;

Considerando que apesar do grande movimento de
^^eiros a maioria dos ponfoíi de paradas não têm abrigo, deixando os usuários
nposlos aos sol e chuva, enquanto aguardam pela sua conduçio. »

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal
rtovidências junto ao Departamento de Obras, para que sejam construídos abrigos nos
«guintes pontos de parada de ônibus:

I - Entrada do loteamento Vinhedos;

2- Entrada de acesso ao loteamento Jardim Santa
.iiória e em frente ao portio da antiga fazenda Cinzano, Bairro Campininha;

3-Em Canguera, próximo à passagem, de nível da
: nha rérrea, em Rente as casas comerciais e em fVente à Escola Estadual Profr Euclldes de
uliveira e no ponto final cm frente à chácara das Flores.

\

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas: 30 de
Janeiro de i 998.

Faulino Pereira

Véreador
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ÍMDICAÇAO MO 679/90

,  "Solicita e .iuetifica a necessidade de
construção de abrigos nas principais
paradas da ônibus n« Rodovia Quintino de
Lima."

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal

. . . , Considerando gue há desi anos foi.-flantada pela SANTC uma linha de ônibus urbano entre a cidade e
.i.nguera com ponto final em frente á portaria do loteamento
.'.seara «Ias Flores, Km 14, da Rodovia Quintino de Lima;

/  j Considerando que neste período o nrim#»rn-W passageiros aumentou consideravelmente, obrigando aumentar

ytZ Ô"lbu8. atuaíSente. eítrl a
.'intidof ® Rápido São Roque, são 45 horários em cada

dí> Anlhuo 9ue em vários pontos de
^tifioando a naoaani usuários é bastante numeroso,

Ho ! ? ; t construção de abrigos para proteger
:Ua condução:' forte ou das chuvas, enquanto aguardam

.  IRDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municloal
.  ̂ população (reiterando Indicação no 78/90 cópiapara que se digne determinar as providânciae neo^^sáríaanto ao eator oompetenbé. visando a conl^trucao de ̂ árfls fbriflõá
.:^""co"nforme suseetst.ybUxõf" Ouintlno da

-tido bairro/cidade"" "® ®ntrada do loteamento Vinhedos

"dim Santa Vitóv..'" íi'' Ptincipal eceseo com o loteamentoim banta Vitoria, Bairro Campininha, sentido cidade/bairro.

3 - Doíb sbrigoB em frente eo r>nr>-h«^ x.a
.:enda Clnsano, Bairro Camplninha. eendo um em oada eentldÕ? ®

--trada do v?nhr.^°Í® - i acesso entre a Rodovia e
ís eèntidoe. ■ ® ^^"ha da Fepaea, em Cansuera. noe

5 - Dois abrigos, um em cada sentido, no centro d#>
nguera, ,iunto às casas comerciais. c.enrro de
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IIIDICAÇAq 679/90 '- c-pntinuaç-âo.

6 - Dois abrigos, um em cada sentido, em frente à
EEPG Profy Euclides de Oliveira.

7 - Um abrigo no ponto final, em frente à Chácara
das Flores.

0 - Um abrigo, sentido bairro/cidade) em frente ao
acesso ao bairro do Cascavel, próximo è residência do Babi.

Sala das Sessoee, Dr. Júlio Arantes de
Freitas: 00 de Maio de 1998.

Paulino Pereira ^

Vereador

i

\
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INDICAÇAO N." 360/99

"Solicita 9 justifica a necessidade de cons^ir
abrigos nos principais pontos de parada de ônibus
nos Bairros de Canguera e Cainpininha"

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando que nos Bairros de Canguera e
Campininha existem váiios pontos de parada de ônibus que necessitam de abrigos em
razão do gi ande número de usuários que são obrigados a enfi entarem sol foile ou chuva
enquanto esperam pela condução;

Considerando que a construção de um abrigo há dois
meses ati"ás em Canguera vem gerando reclamações de usuários que tomam a condução
em outi os pontos, reivindicando os mesmos direitos;

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que

se digne determinar as providências necessáiias, junto ao setor competente, visando a
construção de mais abrigos nos pontos de paradas de ônibus onde existem maior
número de passageiros.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Ai antes de Freitas, 26 de
Março de 1999.

/

Paulino Pereira

Vereador
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INDICAÇÃO N.": 866/99

"Solicita e justifica a necessidade de se construir
abrigos nos pontos de paradas de ônibus na Rodovia
Quintino de Lima em locais que especifica."

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal

Considerando que no trecho da Rodovia Quintino de
Lima, entre a cidade e o Bairro de Canguera, existem atualmente em circulação cerca de
quarenta horários cumpridos pelas Empresas Rápido São Roque e Viação São Roque,
movimentando cerca de 1.500 passageiros diariamente e como na maioria dos pontos de
paradas não existem abrigos, os mesmo são obrigados a aguardar por sua condução,
expostos a chuvas ou sol quente;

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal,
reiterando as indicações de n.°; 697/98, de 12/05/98 e n.® 181/99 de 09/02/99 e 360/99,
de 20/04/99, para que providências sejam tomadas junto ao Departamento responsável
para construções de vários abrigos nos principais pontos de parada de ônibus abaixo
relacionadas:

Bairro da Campininha: nos pontos de paradas localizados na entrada do Jardim
Santa Vitória e próximo ao portão da antiga Fazenda Cinzano.

Bairro de Caneuera: nos pontos localizados próximos á linha da Fepasa (turma) e
em frente a escola Prof. Euclides de Oliveira, todos em ambos os sentidos.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 23 de
Setembro de 1999.

Paulino Peréira
Vereador
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INDICAÇÃO N,": 142/2000

''Solicita e justifica a necessidade da instalação de
iluminação pública junto a Escola da Vila Mirim."

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal

Considerando que a nova escola da Vila Mirim em
apenas um ano de funcionamento foi roubada por quatro vezes, cujos assaltantes tiveram
facilidades para conseguir seus intentos devidos à falta e iluminação nas ruas junto a
escola.

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao Exmo.
Sr. Prefeito Municipal, reiterando as indicações n.®s: 498/98, de 03/04/98 e 214/99, de
23/02/99, para que se digne determinar as providências necessárias, junto a Empresa
Bandeirante de Energia — EBE, visando a instalação de 09 luminárias nos postes já
existentes junto à Escola de Educação Infantil e EMEF da Vila Mirim, para oferecer
maior segurança no local.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 19 de
Janeiro de 2000.

Paulino Pereira

Vereador
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INDICAÇÃO N." 498/98

"Solicita instalação de iluminação pública junto a nova
escola da Vila Mirím."

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal

Considerando que a escola em construção na Vila
Mifim, já está na sua fase final de acabamento» portanto havendo necessidade de
iluminação pública para oferecer segurança no local.

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal,
providências Junto a Empresa Bandeirantes' de Energia "EBE" para instaiação de 09
luminárias nos postes já existentes junto a nova escola, conforme croqui anexo.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas. 03 de
Abril de 1998.

Paulino Pereira
Vereador

d u3
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CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81

INDICAÇÃO N.": 214/99

Solicita instalação de iluminação pública em tomo
da Escola da Vila Mirim."

Considerando que a escola municipal da Vila Mirim
fica localizada em local isolado, e no período noturno facilita ações de vandalismo até
de roubo, uma vez que não existe Guarda Noturno, ou Zelador.

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal,
reiterando a indicação n.°: 498 de 03/04/98, se digne determinar as providências junto a
Empresa Bandeirante de Energia S.A."EBE", para instalação de 09 luminárias nos
postes já existentes. unto a Escola acima, (croqui anexo).

Sala das Comissões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 18
de Fevereiro de 1999.

Paulino Pereira

Vereador



;  í; -, CAIXA POSTAL 80 - CEP 16130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2'133 - C.G.C. 50.804.079/0001-81

INDICAÇÃO N." 498/98

"Solicita instalação de iluminação pública junto a nova
escola da Vila Mirím."

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal

Considerando que a escola em construção na Vila
Mirim, já está na sua fase final de acabamento, portanto havendo necessidade de
iluminação pública para oferecer segurança no local.

INDICO ao Exmo. Sr. Pi^cfeito Municipal,
providências junto a Empresa Bandeirantes' de Energia "EBE" para instalação de 09
luminárias nos postes já existentes junto a nova escola, conforme croqui anexo.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 03 de
Abril de 1998.

Paulino Pereira

Vereador
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CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81

E«)ICAÇÃO N.®: 141/2000

"Solicita e justifica a necessidade da instalação de
iluminação pública no Loteamento Vinhedos de São
Roque I e n. Bairro do Ooianfi."

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal

Considerando que o loteamento acima é formado por
centenas de residências, cujos moradores vêm há longo tempo reivindicando a
necessidade de instalação de iluminação pública, a fim de dar maior segurança no período
noturno e melhorar suas condições de vida.

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao Exmo.
Sr. Prefeito Municipal, reiterando a indicação n.®: 746/99, de 03/08/99, se digne
determinar as providências necessárias, visando a instalação de pelo menos 28 luminárias
nos postes já existentes em ruas do referido loteamento conforme croqui em anexo.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 19 de
Janeiro de 2000.

Paulino Pereira

Vereador
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CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81

1

INDICAÇÃO N.' 746/99
Reiterando a Indicação n.'' 331/98

"Solicita ejustilica a necessidade do Senhor Prefeita
tomai' providências junto à Empresa Bandeínuite de
Energia - EBE, para instalação de iluminação nas
ruas do loteamento Vinhedos I e 11.'*

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

CoiLsiderando que no loteamenio Vinhedos de São
Ro<jue I e II. Baiiro do Goiuiiã, existem um ginnde núiiioro de residências, cujos
moradores rcchunam da falta de segurança no período noturno, em razão de Riia.s rua.s
não contai ein com iluminação pública;

INDICO ao lixiiio. í>r. Pielòito Municipal, eiii meu

nome e dos mora<lore.s do loteamento acima citado, para tomar as providencias
necessária.s. junto à Kni|)re.sa Damleiranle <le l-jicrgia líBI'!. visando a in.slalavão de
himinai ias nos postes já existentes nas ruas do niesino. cujo nnnieio <le Imiiimii ias estão
constando no "cioqui" anexo.

Saliento que apresentei indicação com o mesmo
teor. em 02 de imu ço de 1998. que recebeu o n." 3.11/98, cópia anexa.

Sala da.s Sessões, Dr. Júlio .'Visuites de Treitas. 07 de
Julho de 1999.

Paulino Pereira

Vereador
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CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-97C SP - TEL.; (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81

INDICAÇÃO N." 331/98

"Solicita dò Senhor Prefeito providências junto a
Empresa Bandeirantes de Energia "EBE", para
instalação de iluminação na ruas do loteamento
Vinhedos I e 11."

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal

Considerando que no loteamento Vinhedos I e II,
Bairro do Goianã, existe um grande número de residências, cujos moradores reclamam da
falia de segurança em razão de suas ruas não ccintarem com iluminação pública.

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, em nome
dos moradores do loteamento acima para tomar as necessárias providencias, junto a
Empresa Bandeirantes de Energia "BBE", visando a instalação de luminárias nos postes já
existentes nas ruas do mesmo, cujo número de luminárias estão constando no croqui em
anexo.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 02 de
Março de 1998.

t- £• e. -u c>

Paulino Percirá

Vereador
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CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81

INDICAÇÃO N.": 140/2000

"Solicita e justifica a necessidade de ser instalado um
Posto de Saúde na Vila Mirim."

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal

Considerando que a população da Vila Mirim é
formada em sua grande maioria por familias de baixa renda que vivem em situação
precária com dificuldades para ter acesso aos Postos de Saúde dos Bairros de Canguera
ou do Carmo, devido à necessidade de enfrentarem uma longa caminhada, que com
problemas de saúde toma-se mais difícil.

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao Exmo.
Sr. Prefeito Municipal, reiterando a indicação n.°: 610/99, de 18/05/99, se digne
determinar as providências necessárias, junto ao Departamento de Saúde, visando a
constmção de um Posto de Saúde na Vila Mirim.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 19 de
Janeiro de 2000.

Paulino Pereira

Vereador
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INDICAÇÃO N.-610/99

«Solicita e justifica a necessidade de ser instalado
um Posto de Saúde na Vila Mimn. Bauro do
Pavfio."

Exmo. Senhor Presidente da C toara Municipal

Considerando o grande número de pessoas carentes,
c««.ide™la. d. bataremb,

SÍZir S-íd. d. C»g««. «« d. Bain» do
Carmo;

Considerando que essas caminhadas sto cumpridas
por pessoas idosas, gestantes e múes que súp obri^^ a levarem seus filhos no colo,cnfi4tando grandes dificuldades para cumprirem o trajeto, .

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que

Saladas Sessões, Dr. Júlio Anmtes de Freitas, 04 de
Maio de 1999.

Paulino Pereira
Vereador



CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81

INDICAÇÃO N.": 139/2000

"Solícita e justifica a necessidade de construir duas
salas na EMEF '*Prof. Euclides de Oliveira",
destinadas a instalação de laboratórios de informática
e biblioteca. Distrito de Canguera."

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal

Considerando a necessidade e a importância para
alunos e professores da referida escola os melhoramentos acima mencionados;

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao Exmo.
Sr. Prefeito Municipal, reiterando a indicação n.®: 713/99, de 18/06/98 e anexo cópia do
Ofício n.°: 49/99, enviado pela Escola, endereçada ao Sr. Diretor do Departamento de
Educação e Cultura, se digne determinar as providências necessárias no sentido de que a
escola acima venha melhorar suas condições de proporcionar uma boa formação para
centenas de alunos que a freqüentam.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 19 de
Janeiro de 2000.

/  •
Paulino Pereira

Vereador



E.M.E.F."P">f-Euclides de Oliveira"

Rod. Prefeito Quintino de Lima- Km 09 - Canguem. Fone. (Oil) 7991-Í038
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Ofício n° 49/99

limo Sr®.

A direção desta Unidade Escoiar vem através deste pedir a
construção de duas salas, uma destinada para o laboratorio de
informática, a outra para a nossa biblioteca, visto que temos espaço
para estas construções.

Certo de podermos contar com sua costumeira
atenção, agradecemos e firmamo — nos.

Atenciosamente

íT^íatinci^ ' V/ii Lpstü
'Jlrctrr.T i'.' Ercola

RG 3.505.144-8

limo Sr®. ProP.
Mário Biazzl

D.D. Departamento de Educação
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INDICAÇÃO N.'71J/99

«Solicita egHcaanocossitó
L^noXa « liiáiÚAíEo d. laboratório do inTonliática
e biblioteca. Distrito de Canguera.

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

I

Considerando a necessidade e a importância para os
olmios e professores da referida escola os meli.oramei.tos aci...a Cados;

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que
se digne determina, as °6e^^ "ropoíciÕuWTuua boa
de que a escola acima venha melli referida escola Segue, anexo, cópia

frrS ̂rc:ir.m nlrrirr^:^^^ pe.a d^egâo da escou pleiteando tal
beiieílcio

Sala das Sessões, Dr. Júlio Araiites de Freitas. 18 de
Junho de 1999.

,r/

Paulino Pereira
Vereador
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E.MX F 7r.r (011)7991-1038

Rod. Prefeito Quintino de Lima - Km

Ofício n° 49/99
limo Sr®.

I  A direção desta g^a^a^
Írnformá«S. fou.ra^para a nosTI biblioleca. vis.o que temos espaço

para estas contar com sua costumeira

atenção, agradecemos e firmamo - nos.

Atenciosamente

^{^aancz_ '^Irrrinr V/.i Costa
'JIreIrr.T i'.' Erçola

RG 3.505.144-9

limo Sr^. ProP.
Mário Blazzi

D.D. Departamento de Educação
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CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81

INDICAÇÃO N.°: 138/2000

"Solicita e justifica a necessidade de construir uma
passarela sobre o leito da Ferrovia na parte central do
Distrito de Canguera."

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal

Considerando que a parte central do Distrito de
Canguera é divido pelo leito da ferrovia (Ferrovia Norte) antiga Fepasa, onde existe o
páteo da antiga estação local no qual permanecem estacionados trens cargueiros, o que
obriga os moradores quando passam de um lado para outro, a pular ou passar por baixo
de vagões, correndo sérios riscos de sofrerem acidentes.

Considerando que no ano passado foi prometido à
população que a referida passarela seria construída o que infelizmente não aconteceu,
deixando a todos decepcionados.

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao Exmo.
Sr. Prefeito Municipal, reiterando a indicação n.°: 830/98, de 26/06/98 e o Requerimento
n.°: 102/99, de 27/04/99, no sentido de que providências sejam tomadas, junto ao setor
competente, visando a construção de uma passarela no centro do Distrito de Canguera.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 19 de
Janeiro de 2000.

Paulino Pereira

Vereador



%y^u^tz'c^zz4^aí^ «—^ztzí^^zczz zZ^
CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81

IHDICAÇAO NÔ 830/98

Solicita e duetifica a neceesidade de
construir uma passarela sobre o leito da
FEPASA no centro urbano do Bairro de
Oanguera.

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal

Considerando que o Bairro de Canguera
Ticou dividido em duas partes pelo leito da ferrovia "FEPASA", de

lado a Igreja Católica, EMEI, Posto de Saúde, além das
populosas Vilas Belmiro e Santa Maria, e do outro os principais
pontos de ônibus na Rodovia Quintino de Lima, Casas Comerciais,
Escola de IQ grau. Igreja da Congregação^ Estádio de Futebol,
etc. ;

Considerando que a ferrovia deixa vários
irens cargueiros estacionados por vários dias, o que obriga
edultos a pularem sobre vagões e crianças a passarem por baixo
■jos mesmos, correndo sérios riscos de acidentes;

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal,
em meu nome e da população local, para que se digne determinar as
providências necessárias, junto ao setor "competente, visando a
'.onstruçáo de uma passarela para pedestres no centro urbano do
Bairro de^ Canguera.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de
Freitas: 26 de Junho de 1998.

Paulino Pereira
Vereador
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RBQUERIMBNTO N.* 102/99

"Solicita informações ao Senhor Prefeito com relação
à construção de passarela sobre o leito da ferrovia no
Baiiro de Caftguera*'

Exmó. Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando que n»6s a Fepasa interditar as
Dassanens de níveis na parte central de Canguera, acabou causando sérios ha^omos para

pemiLioceDi eolaciomidos no pátío da ftirovia por ̂ oo diao, obngoiido »
pularem vagOes e as crianças a passarem por baao dos mesmos, correndo nscos d
sofrerem acidentes;

Considerando que a solução seria a construção de uma
paooorela para pedoolroo. o qo. venho reivindicraido há alguira ̂ o, rti^o ̂  coiáatoo
peoooaifl e também de indicafSeo apreoentadaa neota Caaa de Leio, oendo que a úllim
recebeu o a® 830/98, datada de 26/06/98, cópia anexa;

REQUEIRO à Mesa, observadas as forraalid^es
regimentais vigentes, que seja oficiado ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que se digne
informar a esta Casa o que segue:

obra acima seja executada ?
1 - A antiga Fepasa vem demonstrando interesse que a

2 - Se o local é perímetro urbano e o leito ferroviário
pertence a citada ferrovia, a quem compete a constniçôo da passarela, à Fepasa ou à
"Prefeitura ?

3 - Existem alguns projetos prontos ou estudos
visando a construção da mencionada passarela ?

^ P R O V A D U U H A NI Ml D ADÈ
Sala das Sessões, Dr. Jülio Arantes de Freitas, 12 de
Abril deI999.

/yvu/res

See Paulino Pereira
Vereador
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IMDICAÇAO NÔ 830/98

Solicita e Justifica a necessidade de
construir uma passarela sobre o leito da
iíEPASA no centro urbano do Bairro de
Oanguera.

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal

Considerando que o Bairro de Canguera
ficou dividido em duas partes pelo leito da ferrovia FEPASA , de
um lado a Igreja Católica, EMEI, Posto de Saúde, além das
■■•opuiosas Vilas Belmiro e Santa Maria, e do outro os p'riricÍF'^ie

^^^ntos de ônibus na Rodovia Quintino de Lima, Casas Comerciais,
âscola de l!2 grau. Igreja da CongregaçaQ^ Estádio de Futebol,
etc*. ;

Considerando que a ferrovia deixa vários
trens cargueiros estacionados por vários dias, o que obriga
edultos a pularem sobre vagOes e crianças a passarem por baixo
jos mesmos, correndo sérios riscos de acidentes;

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal,
ern meu nome e da população local, para que se digne determinar as
providências necessárias. Junto ao setor competente, visando a
lonstruçâo de uma passarela para pedestres no centro urbano do
ríiirro de' Canguera.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de
Freitas: 26 de Junho de 1998.

Paulino Pereira
Vereador



CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81

INDICAÇÃO N.': 137/2000

"Solicita e justifica a necessidade de ser construído
um campo de futebol no Bairro do Sorocamirim."

Exmo. Senhor Présidente da Câmara Municipal

Considerando que o Bairro do Sorocamirim é um dos
poucos bairros de nosso Município que não dispõe de um campo oficial para prática do
futebol;

Considerando que, uma das reivindicações do
juventude do referido bairro é ter o seu campo para pratica do mais importante esporte de
nosso País.

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao Exmo.
Sr. Prefeito Municipal, reiterando a indicação n.°: 943/99, de 23/11/99, no sentido de que
providências sejam tomadas, junto aos setores competentes, visando a construção de um
campo de futebol de fiitebol no Bairro acima, no cumprimento de promessa de campanha
eleitoral.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 19 de
Janeiro de 2000.

Paulino Pereira

Vereador
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CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81

INDICAÇAO N.» 943/99

"Solicita e justifica a necessidade de se construir uni
cainpo de futebol no BaiiTO Sorocainiriin."

Exnio. Senhor Presidente da Câmai a Municipal

Considerando que a população do Bairro
Sorocajiiiriiii iiSo dispõe de áreas de lazer e, principalmente, os esportistas que sempre
vêm reivindicando a necessidade do Bairro ter sua praça esportiva pam (pie os
alicionados do futebol tenham um local paia praticai- esportes e assim oterecer
momentos de lazer para todos;

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, em meu

nome e dos esportistas do Baino Sorocamirim, para que se digne determinai-^
providências necessárias. Junto ao setor competente, no sentido de que seja constniído
um campo de futebol no referido Bairro.

Saladas Sessões, Dr. Júlio Aiantes de Freitas, 11 de
novembro de 1999.

Paulino Pereira

Vereador



CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81

INDICAÇÃO N.": 136/2000

"Solicita e justifica a necessidade de ser construído
um campo de fUtebol de areia no Bairro da
Campininha."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando que uma das principais alegrias de
nossa juventude é, sem dúvida, a prática do futebol, tanto nos gramados como nos
pequenos campos de areia;

Considerando que a juventude do bairro vem tomando
conhecimento que em vários bairros e vilas de nosso Município, estão sendo premiados
com construções de campos de areia, o que dá direito de sonhar que o seu bairro não será
esquecido, mantendo a esperança e a confiança que a atual administração não irá
decepciona-los.

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao Exmo.
Sr. Prefeito Municipal, reiterando a indicação n.°; 944/99, de 23/11/99 em nome da
juventude do referido bairro, no sentido de que providências sejam tomadas a fim de ser
construído um campo de futebol de areia no Bairro Campininha.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 19 de
Janeiro de 2000.

Paulino Pereira

Vereador
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INDICAÇÃO N.' 944/99

"Solicita e justifica a necessidade de construir um
campo de futebol de areia no Bairro da
Campininha'

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando que uma das principais reivindicações
dos iovens osportistas do Baiiro do Cainpininha é tor sni seu Bsiiro um canipo de
fulebol de areio, a exemplo de muitos Bairros de nosso Município, que já tem seu
campo construído pela Prefeitura;

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, em meu
nome e dos jovens esportistas do Bairro da Campininha, para que se digne determinar m
pZIdS necessárias, junto ao setor competente, no sentido de que seja constniido
um campo de futebol de areia no Bairro acima mencionado.

Sala das Sessões, Dr. Jíilio Arantes de Freitas, 11 de
novembro de 1999.

Panlino Pereira
Vereador
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INDICAÇÃO N." 600/2000

"Solicita e justifica a necessidade de serem
executadas obras de melhoramentos nas estradas da
região de Canguera."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

.  , . . Considerando que devido as recentes chuvas amaioria das estradas da região de Canguera ficaram em precárias condições, com
inúmeros buracos e valetas, fato que vem dificultando o trânsito de veículos
principalmente aquelas por onde circulam os ônibus da linha urbana;

Spnhnr ^ Vcrcador quc a csta subscrcvc', INDICA ao Exmoor Prefeito Municipal para que se digne determinar as providências necessárias
junto ao setor competente, visando a execução de obras de melhoramentos com
maquinas e apedre^lhamentos nos trechos em aclive de todas as estradas do Bairro de
Canguera, Campimnha, Sorocamirim e Pavão.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 21 de
novembro de 2000.

Paulino Pereira

Vereador
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INDICAÇÃO N." 599/2000

"Solicita e justifica a necessidade de serem
executadas obras de melhorias nas estradas dos
Bairros Ponte Lavrada e Capela do Cepo."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando que devido as recentes chuvas as
estradas dos bairros acima citados ficaram em precárias condições, com grande
quantidade de buracos e valetas, fator que vem dificultando o trânsito de veículos,
deixando a população preocupada diante da possibilidade de ser paralisada a circulação
dos ônibus urbanos da linha Ponte Lavrada a Capela do Cepo;

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao Exmo
Senhor Prefeito Municipal para que se digne determinar as providências necessárias
junto ao setor competente, visando a execução de obras de melhoramentos com
máquinas e apedregulhamentos dos trechos em aclive das estradas de acesso entre
Gabriel Piza, Mailasqui e Ponte Lavrada com o Bairro Capela do Cepo.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 21 de
novembro de 2000.

Paulino Pereira

Vereador
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INDICAÇÃO N." 598/2000

Solicita e justifica a necessidade da colocação de um
"container" para coleta de lixo na Rua Porfírio
Soares Rodrigues, Bairro de Canguera."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando que moradores da Rua Porfírio Soares
Rodrigues, Bairro de Canguera, vêm enfrentando sérias dificuldades para se livrarem do
lixo doméstico;

Considerando que alguns, inclusive, são obrigados a
transportarem o lixo domiciliar por uma longa distância;

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao Exmo
Senhor Prefeito Municipal seus bons ofícios junto à empresa responsável pela coleta de
lixo municipal, visando a colocação de um "container" para coleta de lixo domiciliar,
nas proximidades do rio que passa sob a referida via pública no Bairro de Canguera.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 24 de
outubro de 2000.

Paulino Pereira

Vereador
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INDICAÇÃO N." 597/2000

"Solicita a instalação de duas luminárias, uma em
cada lado da entrada e saída do túnel localizado sob

o leito da ferrovia, na estrada da CEFRI, Bairro
Campininha."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando que no interior do túnel localizado sob
o leito da ferrovia (antiga Fepasa), na estrada da CEFRI, Bairro da Campininha, vem
ocorrendo vários assaltos e roubos contra motoristas e passageiros que são obrigados a
trafegarem com seus carros, no período noturno, pelo referido túnel;

Considerando que os referidos assaltos vêm
acontecendo nos finais de semana, quando o movimento de veículos é maior, e sempre
no período noturno;

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao Exmo
Senhor Prefeito Municipal seus bons ofícios junto à Bandeirante Energia S.A., visando
a instalação de pelo menos duas luminárias nos postes já existentes na entrada e saída
do referido túnel, para maior segurança daqueles que são obrigados a transitarem pelo
local.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 24 de
outubro de 2000.

y
í
t

Paulino Pereira

Vereador
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INDICAÇÃO N.» 544/2000

"Solicita e justifica a necessidade de asfaltar as Ruas
Minerva e Medusa, localizadas no Jardim
Conceição."

/

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando que todas as vias públicas do Jardim
Conceição foram asfaltadas pela Administração Municipal, apenas as duas ruas acima
mencionadas não foram beneficiadas apesar da existência de inúmeras residências;

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao Exmo
Senhor Prefeito Municipal para que se digne determinar as providências necessárias
junto ao setor competente, visando a pavimentação asfáltica das Ruas Minerva e
Medusa localizadas no Jardim Conceição.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 22 de
agosto de 2000.

Paulino Pereira

Vereador
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INDICAÇÃO N." 543/2000

"Solicita e justifica a necessidade de instalação de
iluminação pública no loteamento Vinhedos de São
Roque."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando que o loteamento Vinhedos de São
Roque vem apresentando um considerável crescimento populacional, com a construção
de centenas de novas residências, cujo moradores vêm reivindicando a necessidade de
ser implantado rede de iluminação pública para oferecer uma maior segurança para
todos;

O Vereador que a esta subscreve, reiterando a
Indicação n.° 746/99, cópia anexa, INDICA ao Exmo Senhor Prefeito Municipal seus
bons oficios junto à Bandeirante Energia S.A., visando a instalação de iluminação
pública no loteamento Vinhedos de São Roque.

JUSTIFICATIVA: Os moradores do referido
loteamento, em sua maioria, ficarão satisfeitos se a iluminação for instalada pelo menos
em postes intercalados.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 22 de
agosto de 2000.

Paulino Pereira

Vereador
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|}'V
INDICAÇÃO N.° 746/99
Reiterando a Indicação n."^ 331/98

"Solicita e juslifica a necessidade do Senhor Prefeito
tomai' providências jimto à Empresa Bandeirante de
Energia - EBE, pai'a instalação de iluminação nas
mas do loteamento Vinhedos I e II."

Exmo. Senhor Presidente da Câmai"a Municipal

j';, .

i i

Considerando que no loteamento Vinhedos de São
Ro(pie I e II, Baiiro do Goianã, existem um grande número de residências, cujos
moradores reclamam da falta de segurança no período noturno, em razão de suas mas
não contaiem com iluminação pública;

INDICO ao Exmo. Sr. Preíèilo Municipal, em meu
nome e dos moradores do loleamenio acima citado, [iam tomar as providências
necessárias, junto á Empresa Bandeirante de Ivnergia - EBE-, visando a instalação de
luminm ias nos postes já existentes nas ruas do mesmo, cujo número de luminárias estão
constando no "croqui" anexo.

Saliento que apresentei indicação com o mesmo
teor, em 02 de imu ço de 1998, que recebeu o n.° 331/98, cóiiia anexa.

Sala da.s Sessões, Dr. Júlio /\j'íuites de Freitas, 07 de
Julho de 1999.

Paulino Pereira

Vereador



CAt^Cv/IeA



WTno/?^ cia %áM^ncía (^ii/?<ú'(íca de VRcx^ae
CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 -TEL. (11) 425 2433 - CNPJ 50.804.079/0001-81

INDICAÇÃO N." 518/2000

"Solicita providências à Empresa Telefônica
visando a instalação de um telefone público no
loteamento Vinhedos de São Roque."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando que a Empresa Telefônica vem
instalando telefones públicos (orelhão) em certos locais onde existem um número
reduzido de moradores;

O Vereador que a esta subscreve INDICA à
Empresa Telefônica, na pessoa do Gerente do Setor de Telefonia Pública, Sr. Nelson
Marques Brazão Júnior, providências visando a instalação de um telefone público
(orelhão) na parte alta do loteamento Vinhedos de São Roque onde existem várias
residências e cujos moradores vêm reivindicando a necessidade de contar com um
telefone público.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 20 de
julho de 2000.

Paulino Pereira

Vereador
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INDICAÇÃO N." 517/2000

"Solicita e justifica a necessidade de completar a
iluminação da Rua Augusto dos Santos, Bairro do
Pavão."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

,  . Considerando que na Rua Augusto dos Santosoteamento Jardim da Felicidade II, foram instaladas 04 (quatro) luminárias
beneficiando apenas algumas chácaras de lazer, cujos proprietários não residem no
ocal, enquanto que a parte da referida rua onde existem várias casas cujos proprietários
residern no local nao foi beneficiada com a instalação de luminárias, fato que vem
causando reclamações; ^

«ipnhnrPr.fi.:. • • , . ̂ ̂ereador que a esta subscreve INDICA ao Exmohor Prefeito Municipal seus bons ofícios junto à Bandeirante Energia S.A., visando
a instalaçao de luminárias nos demais postes existentes na Rua Augusto dos Santos
Bairro do Pavao. '

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 20 de
julho de 2000.

Paulino Pereira

Vereador
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INDICAÇÃO N.° 516/2000

"Solicita e justifica a necessidade da Administração
Municipal colaborar com a Sabesp para a
implantação de rede de água encanada no Jardim
Santa Vitória, Bairro Campininha."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando que na campanha eleitoral do PSDB,
em 1996, uma das promessas feitas em palanque era que no loteamento Jardim Santa
Vitória e a Vila dos Crentes, Bairro da Campininha, os moradores seriam beneficiados
com a implantação de rede de água encanada, aquilo que outros anteriormente
prometeram e não cumpriram;

Considerando que a direção da Sabesp afirma que o
levantamento no local foi feito, foi elaborado e aprovado o projeto, mas só poderá ser
executado através da parceria Sabesp/Prefeitura;

O Vereador que a esta subscreve INDICA ao Exmo
Senhor Prefeito Municipal para que se digne determinar as providências necessárias,
junto ao setor competente, visando a colaboração da Prefeitura junto à Sabesp
objetivando a implantação da rede de água encanada prometida no Jardim Santa Vitória,
Bairro Campininha.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 20 de
julho de 2000.

Paulino Pereira

Vereador
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INDICAÇÃO N.° 501/2000

"Solicita e justifica a necessidade de ser executada
obra de^ extensão da rede de energia elétrica
secundária em rua que especifica."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

t> • j r. ~ . Considerando que na Rua Imaculada Conceicãr» nnBairro do Payao existem duas residências que nSo sio atendidas por ligações de energia
eletnca domiciliar, em razSo da distância existente entre a entradf TenÍiS fs
proprietários com o último poste da rede elétrica;

j  T, , . ® Vereador que a esta subscreve INDICA aneren e a Bandeirante Energia S.A./São Roque, para que se digne determinar as

^ extensão da rede de energia elétrica secundária naRua Imaculada Conceição, Bairro do Pavão, atendendo solicitação dos moradores da
citada via publica com ligações de energia elétrica "fdaores aa

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 14 de
junho de 2000.

Paulino Pereira

Vereador
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INDICAÇÃO N.°: 453/00

"Solicita e justifica a necessidade de implantação de
redatores de velocidade da Rodovia Quintino de
Lima, no Bairro do Campininha."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

'  Considerando que o ponto de parada de ônibus
localizado próximo a chácara Recanto das Palmeias é um dos mais movimentados da
referida Rodòvia;

Considerando que é utilizado pela maioria da
população local, principalmente por centenas de estudantes que diariamente freqüentam
aulas nas escolas do Bairro do Canguera, e que nas maioria dos casos são obrigados
atravessar a pista correndo sérios riscos de sofrerem acidentes.

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao Exmo
Senhor Prefeito Municipal seus bons oficios, junto ao setor competente, afim de ser
implantado redatores de velocidades para veículos, oferecendo maior segurança a todos
que necessitam transitar pelo local.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 16 de
maio de 2000.

Paulino Pereira

Vereador



/
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INDICAÇÃO N." 411/2000

"Solicita e justifica a implantação de dois redutores
de velocidade na Rodovia Quintino de Lima, na parte
central do Distrito de Canguera"

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando que a retirada de duas lombadas na
pista as&ltada da Rodovia (^intino de Lima, na parte central do Distrito de Canguera,
vem gerando protestos de moradores, uma vez que o trânsito no local é intenso e a falta
de redutor para cóntrplar a velocidade dos veículos tem provocado alguns acidentes;

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao Exmo.
Senhor Prefeito Municipal para que se digne determinar as providências necessárias,
junto ao setor competente, visando a instalação de 02 (dois) redutores de velocidade;
sendo um próximo ao acesso entre a Rodovia Quintino de Lima e o Circuito das Adegas
e o outro próximo ao ponto de parada de ônibus existente entre o tanque da Sabesp e o
posto de gasolina local.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 25 de
abril de 2000.

Paulino Pereira

Vereador
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INDICAÇÃO N.® 410/2000

"Solicita e Justifica a necessidade de construir um
acesso para pedestres à margem da pista asfaltada da
Rodovia Quintino de Lima, Bairro Campininha"

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando que no Bairro da Campininha, em
frente ao campo de futebol do Bairro, existe um pequeno trecho, com aproximadamente
de 100 metros de extensão, margeando o asfalto que é acesso obrigatório para os
moradores que i^sidem do outro lado da ferrovia chegarem ao ponto de parada de ônibus
localizado em frente a entrada da antiga Fazenda Cinzano;

Considerando que devido a falta de acostamento as
pessoas, inclusive centenas de estudantes, são obrigados a caminharem sobre a pista
asfaltada, correndo sérios riscos de sofrerem acidentes;

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao Exmo.
Senhor Prefeito Municipal para que se digne determinar as providências necessárias,
junto ao setor competente, visando a construção de um acesso à margem da Rodovia
Quintino de Lima para oferecer segurança a todos aqueles que são obrigados a
transitarem pelo locai.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 25 de
abril de 2000.

Paulino Pereira

Vereador
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INDICAÇÃO N." 395/2000

"Solicita a reconstrução do canteiro central
localizado na Praça Nossa Senhora da Glória, Bairro
do Pavão."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando que o canteiro central localizado na
Praça Nossa Senhora da Glória, Bairro do Pavão, foi ptrcialmente destruído pelas
máquinas da Prefeitura e a partir de então ficou abandonado, sendo tomado pelo mato;

;V Considerando que moradores residentes nas
proximidades do local estão dispostos a manter a conservação do referido canteiro,
desde que a Prefeitura construa novamente os contornos em torno do mesmo para
identificar o seu tamanho correto;

Considerando que os moradores estão dispostos a
manter sua conservação com a plantação de folhagens e flores, a exemplo do que
acontece em certos locais de nossa cidade;

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao Exmo.
Senhor Prefeito Municipal para que se digne determinar as providências necessárias,
junto ao setor competente, visando a reconstrução do canteiro central localizado na
PraçaNossa Senhora da Glória, Bairro do Pavão.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 18 de
abril de 2000.

Paulino Pereira

Vereador
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INDICAÇÃO N." 394/2000

"Solicita e Justifica a necessidade de serem
reconstruídas várias pontes localizadas na região de
Canguera, conforme especifica"

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando que durante estes últimos 3 anos venho
reivindicando e Justificando a necessidade de serem reconstruídas várias pontes na
região de Canguera que se encontram em precárias condições, causando dificuldades
para o trânsito dé veículos e até ameaçando ser palco de algum acidente;

Considerando que nos tempos atuais pontes de
madeira Já estão ultrapassadas, devido ao aumento da tonelagem dos veículos que são
obrigados a transitarem pelas mesmas e com pouco tempo de uso elas ficam
parcialmente destruídas;

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao Exmo.
Senhor Prefeito Municipal para que se digne determinar as providências necessárias.
Junto ao setor competente, visando a reconstrução das pontes localizadas nas
proximidades da Sabesp, Estrada da Capela, acesso à Vila Moraes, à Estrada dos
Godinhos e a ponte localizada na Vila Mirim, próxima à Igreja da Congregação Cristã
no Brasil; todas precisam ser reconstruídas ou substituídas por novas pontes, de acordo
com o movimento de veículos que trafegam sobre as mesmas.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 18 de
abril de 2000.

Paulino Pereira

Vereador
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INDICAÇÃO N." 393/2000

"Solicita e justifica a necessidade de serem
construídos abrigos nas principais paradas de ônibus
da Rodovia Quintino de Lima"

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando que no trecho da Rodovia Quintino de
Lima, entre nossa cidade e o Distrito de Caiiguera, existem vários pontos de paradas de
ônibus que apresentam um considerável movimento de passageiros que são obrigados e
enfrentarem sol forte ou chuva enquanto aguardam por condução, principalmente
centenas de estudantes que, em muitos casos, ficam com seu material escolar
prejudicado;

Considerando que durante estes três últimos anos,
alguns abrigos foram construídos, mas em pontos de ônibus onde o movimento de
passageiros é pequeno, enquanto os de grande movimento ficaram sem receber a
construção desses abrigos tão necessários;

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao Exmo.
Senhor Prefrito Municipal para que se digne determinar as providências necessárias,
junto ao setor competente, visando a construção de abrigos nos pontos de ônibus com
grande movimento de passageiros, localizados na Rodovia Quintino de Lima, conforme
tenho mencionado em diversas indicações anteriores.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 18 de
abril de 2000.

Paulino Pereira

Vereador
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INDICAÇÃO N.' 347/2000

"Solicita e justifica junto ao DER-10 de Cotia sobre
a necessidade de aumentar a largura das pontes
existentes na Rodovia Quintino de Lima, SP/250,
Distrito de Canguera"

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando que as duas pontes existentes na
Rodovia Quintino de Lima, localizadas no perímetro urbano do Distrito de Canguera,
foram construídas há muitos anos atrás quando a referida rodovia era ^enas uma
simples estrada municipal com seu leito carroçável em terra batida e com reduzido
trânsito de veículos de pequeno porte;

Considerando que a referida estrada, depois de
tornou-se uma inçortante rodovia, atualmente recebendo um intenso trânsito

de veículos de grande porte (tais como ônibus e carretas) e como as pontes são estreitas
vêm provocando dificuldades para o trânsito, tornando-se palco de alguns acidentes;

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao limo.
Sr. José Paulo Tagliarí, engenheiro responsável pelo DER-10 de Cotia, para que se
digne determinar as providências necessárias, visando a realização de obras com o
objetivo de aumentar a largura das referidas pontes, dando uma maior segurança para o
tr^sito de veículos e pedestres.
OBS.: As duas pontes acima mencionadas são aquelas que foram construídas sobre os
rios existentes no trecho da rodovia no perímetro urbano do referido Distrito.

Sala das Sess^s, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 29 de
março de 2000.

Paulino Pereira

Vereador
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INDICAÇÃO N.' 329/2000

"Solicita e justifica a necessidade de ser sinalizado o
local onde fica a nova ponte consli uída sobre o Rio
Sorocainirim na Rodovia Quintino de Lima, SP 250."

Exino. Senhor Presidente daCáinai a Municipal

Considerando que após a constmçiío da nova ponte
sobre o Rio Sorocainirim na Rodovia Quintino de Lima, SP 250, divisa entie os
Municípios de Sâo Roque e Ibiúna, devido a falta de sinalização no local vem
acontecendo váiãos acidentes, principalmente no período notunio;

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao limo.
Sr. Engenheiro responsável pelo DER -10 de Cotia, Dr. Jo.sé Paulo Tagliari, para que
se digne tomar providências urgentes paia que o local acima citado receba uma
sinalização adequeida com placas e pintura de faixas sobre a pista asfaltada, a fim de
oferecer maior segurança para os motoristas que por ali trafegam.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Ai antes de Freitas, 14 de
março de 2000.

/'. - - /

/
Paulino Pereira

Vereador
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INDICAÇÃO N." 317/2000

"Solicita e justifica a necessidade de asfaltar várias
ruas do Distrito de Canguera, conforme especifica."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

^Considerando que após o a.sfaltamento do Circuito
das Adegas no Distrito de Canguera restaram poucas hias para serem asfaltadas;

Considerando que são ruas de pouca extensão, mas
com inúmeras residências, cujos moradores vêm reivindicando tal melhoria:

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao Exmo.
Senhor Prefeito Municipal para que se digne determinar as providências necessárias
junto ao setor competente, visando a elaboração de um projeto para o astaltamento das
ruas existentes nas Vilas Belmiro e Santa Maria, incluindo também as Ruas Belmiio
Augusto de Moraes e Joaquim Aleixo Soares.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 03 de
março de 2000.

Paulino Pereira

Vereador
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INDICAÇÃO N.' 229/2000
Reiterando a Indicação n.® 644/99

"Solicita e justifica a necessidade da Prefeitura
implantar loteameutos populares com a finalidade de
solucionar os problemas de falta de moradias,
beneficiando às familias de baixa renda que sonham
em conseguir um teto para morar."

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando que em nosso Município existem
centenas de famílias que nao possuem casa própria e eníientam sérias dificuldades piua
arcar com o pagamento dos aluguéis das casas onde residem.

Considerando que em nosso Município a falta de
oiei (a de casas pai a alugai- é grande e a prociu a faz com que os aluguéis aumentem de
tal forma, ficando íbra fío alcance dos assalaiiados, dos considerados de baixa renda;

Considerando que a grande maioria dessas íiunílias
sonliam em conseguir suas casas próprias, mas, nfto conseguem iealiz<u esse sonlio
devido a falta de oíéila de lotes de teirenos compatíveis com suas condições linauceira.»!,
uma vez que. os pouquíssimos loteameutos implantados ultimamente em nosso
Município são de alto jiadrão, com preços fora do alcance da classe trabalhadora;

Considerando que mediante às diiiculdades de arcar
com os altos preços dos alucuéis, aliado aos sonhos de possuírem suas casas propiias
para abiigarem seus familiares, muitos, em desespero de causa, acabam invadindo
tenenos públicos e particulares, ad(]uirem material de coiistnição a prazo e constróem
suas casas, através de mutiróes ou com a ajuda de amigos e paientes. numa evidente
|)rova que e.xistindo o teii eiio. construir não é tão diíicil:

Considerando que se uma empresa loteadora iM ojetar
e iuMilantar um loteamento popular com lotes de 250 ou .^00 ni^ com venda a prazo,
loco surgem os especuladores que acabam comprando a maioria dos lotes, e ticam
aguardando a im|)lantação de melhoramentos, tais como: energia elétrica, água, esgoto,
iluminação e outros, para depois venderem esses lotes com lucros exorbitantes, várias
vezes acima dos valores que foram pagos, tirando a chance de quem é assalaiiado de
adiiuii ir um lote;

Considerando que somente o Poder Publico
(Proteitura no caso) tem condições de adquirir áreas de teirenos para implantar
lotomiientos populares com toda inlia-esfruturn, vender a prazo, estabelecer re.gi as pfua
compta vender somente para as famílias que não têm casa piópria e nem teneno,
ibrnecendo plantas populares, administríu- e tiscalizai' as constnições paia evitíu" que se
(i misibrmein eni lavein.-;
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(fls. 2 da Indicação n.' 229/2000 - (Continuação)

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao Exnio,
Sr. Prefeito Municipal para que se digne determinar as providências necessárias, junto
ao motor eompotente, visando »loailançUo de estudos no sentido de elaborar prqjetos
objetivando solucionar o grave problema da feita de moradias que ocorre em nosso
Município, oom a ImplantaçOo de loteamentos populares, beneficiando aqueles que
sonham um dia possuírem sua casa própria

Sala das SessOes, Dr. Júlio Ai aites de Freitas, 02 de
fevereiro de 2000.

Pauiino Pereira

Vereador
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'  INDICAÇAO N.'644/99

O J 'J J LyO TEV 00 C2 2 ̂  46 **Sollclte • Juitiilcâ ® Mcoiildsdo da Pfoftllura
Miy Inmlantar lotountuton popular»! ooia a linalldado do

Jiõlttolooor •• proWomao do üüla d» moradioo,
/  /DT^' 1 T Ê bonolloiondo ia fiuolllao do baixa renda qtio oonham

oni oonooguir uns loto para morar.**

Enno. Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando que em nosso Município existem
centenas de famílias que nto possuem casa própria e enfrentam sérias dificuldades para
arcar com o pagamento dos aluguéis das casas onde residem;

Considerando que era nosso Município a falta de
oferta de casas para alugar é grande e a procura faz com que os aluguéis ̂ mentein de
tal forma, ficando fora do alcance dos assalariados, dos considerados de baixa renda;

Considerando que a grande maioria dessas íamílias
sonham em conseguir suas casas próprias, mas, nâo conseguem realizar esse soiilio
devido a falta de oferta de lotes de teirenos compatíveis com suas condiçttes financeiras,
uma vez que, os pouquíssimos loteamentos implantados ultimamente em nosso
Município sôo de alto padrfio, com preços fbra do alcance da classe trabalhadora;

Considerando que mediante às dificuldades de arcar
com os altos preços dos aluguéis, aliado aos sonhos de possuírem suas casas própriM
para almgnrem seus familiares, muitos, em desespero de causa, acabam invadindo
terrenos públicos e particulares, adquirem material de construção a prazo e consb-óem
suas casas, através de mutirOes ou com a ajuda de arnigos e parentes, numa evidente
prova que existindo o terreno, construir nflo é tfio díílcil.

Considerando que se uma empresa loteadora projetar
e implantar um loteaniento popular com lotes de 250 ou 300 iif, com venda a prazo,
loco surgem os especuladores que acabam comprando a maioria dos lotes, e licam
aguardando a implantaçAo de melhoramentos, tais como: energia elétric^ égua, esgoto,
iluminnçflo e outros, para depois venderem esses lotes com lucros exorbitantes, váriM
vezes acima dos valores que foram pagos, tirando a chance de quem é assalariado de
adquirir um lote;

Considerando que somente o Poder Público
(Preléitura no caso) (em condiçOes de adquirir áreas de teirenos para implantar
loteamentos populares com toda inOTi-estrutura, vender a prazo, estabelecer regras para
compra, vender somente para as famílias que 1180 têm casa própria e nem terreno,
fornecendo plantas populares, admiiiislrar e fiscalizar as construções para evitar que se
transíbrinem era íàvelas;
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INDICAÇÃO N.* 644/99-(Cogt|y^«g)0 fEV 00 02 2 P. ^6

J 'ítxvi .' .- 'J —o ^ ^ _
INDICO ao Exmo. Sr. Prtfèito Municipal para que

■e dlfiue determinar na provldlnolaa neceiaáriai, Junto ao aetor ooiupetyte. no aentído
de que iejam mallmdoa eatudo» no aentldo de elaborar ®tsrnblama. dn flfiM de moradiaa que oooire em noeeo Munlolplo, oom uH^enSIiíe, de loteamenlea pepidame, lieoellflaado aquelea que eenliam um dia
possuírem sua casa própria

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 18 de
Maio de 1999.

Paulino Pereira
Vereador


